



教育目標 : 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

授業参観、PTA 説明会等 お世話になりました

4月26日(金)にありました授業参観、学級懇談会、PTA説明会にはご多用な中、多くの保護者の皆様のご参加に感謝申し上げます。子どもたちの授業の様子はいかがだったで



しょうか。「落ち着いて受けていて関心しました」という声をいただき、嬉しく思いました。



今後、小中一貫の共通実践事項でもあります、家庭学習の習慣化(学年×10分+10分)を図り、さらに授業では子どもが主体的に学習する授業を全職員で頑張っていきます。PTA説明会の前に、SNSに関する保護者向けの講演会を開催しました。子どもたちによるSNSのトラブルは後を絶

ちません。まずは、保護者の皆様にご理解いただきたく、実施したところです。PTA説明会では、今年度の執行部、城戸会長を中心に合志小学校 PTA 活動の在り方の説明がありました。その後、PTA 入会届や協力金の申し出もあり、城戸会長が話された「できるときに、できる活動を」という言葉に多くの保護者



の方々がご賛同いただいております。入会届等のご提出がまだのご家庭がありましたら、できるだけ早くお願いしたいと思っております。さらに、今年度、合志小学校の保護者で「ボランティアチーム」の発足ができ、すでに20人近くの保護者の方々が登録されていると聞き、心強く思っています。これも、城戸会長を中心に、保護者を学校が「チーム合志」として活動できていると感じています。

交通教室がありました

5月10日(金)の交通教室を行いました。城北自動車学校のスタッフの方々に来ていただき、全学年実施することができました。始めに、交通



ルールについてのクイズなどがありました。1、2年生は交差点と腕の横断歩道の

渡り方、3年生以上は自転車の乗り方等を学ぶことができました。子どもからお礼の言葉では「飛び出しをしないで、交通ルールを守ります」とあり、交通事故に会わない決意が見られました。3年生はこの交通教室を受け、自分の地域で自転車に乗ることでできますが、保護者の方にお願いです。まずはお子さんの自転車の乗り方を確認していただき、乗るように話をお願いします。